

résidences immobilier

A Cannes, dans un quartier résidentiel recherché, à pied du centre-ville et du Palais des Festivals, au dernier étage, bel appartement entièrement rénové ouvrant sur une terrasse à la vue panoramique sur toute la baie de Cannes, des lles de Lérins à l'Estérel.Living avec cuisine intégrée, deux chambres avec chacune une salle d'eau.Une cave.Un double-garage en sous-sol peut être acquis en sus du prix.

In Cannes, in a sought-after residential area, within walking distance of the city centre and the Palais des Festivals, on the top floor, beautiful fully renovated flat opening onto a terrace with panoramic views over the entire bay of Cannes, from the lles de Lérins to l'Estérel. Living room with fitted kitchen, two bedrooms each with en-suite shower room. Cellar. A double garage in the basement can be purchased in addition to the price.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAI

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





